

こうやま・川の少年団活動

8月22日、こうやま・川の少年団の活動の一つとして、高山河川敷でいかだ遊びを行いました。

8月の活動では、他にも国土交通省職員指導のもと、水質検査や生物の観察を行いました。この日は、天気にも恵まれ9家族合計27名の参加がありました。参加者からは、「水の中はきもちよかった」「思ったよりも水がきれいだった」「高山川にはいろいろな生物がいるんだ」などの感想があり、楽しい活動となりました。

こうやま・川の少年団では、学校外活動の一環として、町内の青少年を含む家族が、高山川を中心とした自然や歴史、生活体験等を年間8回から10回をめぐりに活動しています。

今年度においては、新型コロナウイルスの影響により、中止となった活動もありますが、その時の状況にあわせ活動していきます。



まちの話題

TOWN TOPIX

ふれあい新米クッキング教室

8月22日、ふれあい新米クッキング教室が新富地区公民館で行われ親子連れら19人が参加しました。「お米に関するクイズ」や管理栄養士による絵本の読み聞かせを行い、お米のおいしい炊き方や食事の大切さを学びました。料理では「おにぎり」や「人参のきんぴら」などを作り、新米ならではの味を楽しむことが出来ました。参加した子供たちは、炊き立てのご飯を握ったりと保護者の方と協力しながら楽しそうに取り組んでいました。



令和2年度優良少年少女団体表彰 【岸良子ども会受賞】

令和2年度優良少年少女団体表彰において、地域一体での子ども会をもとに、様々な活動での世代交流やウミガメ保護活動を軸とした環境保全活動などの幅広い活動が評価され、県教育委員会より岸良子ども会が表彰を受けました。

岸良子ども会会長の安田空正君（岸良中学校2年生）は「今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、色んな活動が中止になっているけど、評価された取組をこれからも継続していきたいです。」と今後の意気込みを話していました。

